



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS  
COMISIÓN DE MOVIMIENTO

13 ABR 2022

Recibido... 1103

Exp. N° 47352

**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

**DECLARA:**

su adhesión y apoyo al "Festival Interior", que contará con la participación del cantautor Julián Rossi, el trío Mate Yacy y el grupo La Casa del Árbol, que se desarrollará el día viernes 29 de abril del presente año en la 'Asociación Cultural El Puente' de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El día viernes 29 de abril del presente año en la 'Asociación Cultural El Puente', ubicado en calle 1º de Mayo al 3349 de la ciudad de Santa Fe, se desarrollará un evento con la denominación "Festival Interior".

En este encuentro cultural regional, contará con la participación del cantautor Julián Rossi y el grupo La Casa del Árbol de Rosario y, el trío Mate Yacy de Santa Fe.

Luego del extenso tiempo pandémico y sus consecuentes restricciones, los hacedores de este festival apostaron nuevamente a este proyecto para restablecer lazos regionales que hacen a nuestra provincia y la región. Este grupo de hacedores es equipo de artistas y profesionales que se encuentran con las ganas y el desafío de generar un nuevo Festival para Santa Fe y la región, pero no uno cualquiera, sino un Festival que vibre en sintonía con la escena cultural fresca y novedosa que va desplegándose por todo el Litoral Argentino.

El Festival Interior ya contó con otras ediciones, una en 2017 y otra en 2018 , que contó con la participación del artista chileno Nano Stern -que era la primera vez que se presentaba en Santa Fe-, Seba Ibarra + Lalo Aguilar que representaba a Resistencia-Chaco y otros artistas de la provincia.

Además, como nada está desconectado, en las anteriores ediciones del Festival, contaron también con la participación de artistas plásticos, talleres de formación, feriantes, intervenciones en la ciudad, entre otros stands significativos.

Su organizador, Iván Wolkovicz destaca que en las anteriores ediciones han asistido más de 600 personas y, es por eso que continuarán con estas Fiestas con el objetivo de establecer vínculos con sellos independientes e instituciones de la región, en función de ofrecer espectáculos de alta calidad artística, dentro de la música popular argentina y latinoamericana.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

"El Festival Interior ya está listo. Que nos encuentre entonces..."

Es pertinente destacar que en la Asociación Cultural El Puente, es una asociación civil sin fines de lucro creada en 1998 con el objetivo de promover, apoyar y difundir las actividades artísticas de la región.

Celebramos lo valioso de seguir apostando y acompañando estos tipos de eventos culturales que hacen a nuestra provincial y la región, como también a todos los que integran los centros culturales para el desarrollo de los nuevos talentos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial.